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●社会福祉士の社会的認知を高める

●堺市と連携し、福祉サービス利用者に対するソーシャルワークが展開できるシステムづくりを発展させる

●会員のソーシャルワーカーとしての活動をサポートするネットワークをつくる

2025年度 堺支部の活動概要です！

➊堺支部運営委員会（原則 毎月第2水曜日19：30からzoom開催 ※2月のみ第3水曜日に開催）

４月９日 ５月１４日 ６月１１日 ７月９日 ８月１３日 ９月１０日

１０月８日 １１月１２日 １２月１０日 １月１４日 ２月１８日 ３月１１日

➋ 研 修

●令和７年７月 堺市介護認定審査会・堺市障がい支援区分認定審査会

●令和７年９月 新人支部会員歓迎会・支部会員交流会

●令和８年１月 貧困支援もしくは更生保護を考える研修

●令和８年３月 堺支部全体会議・実践発表会

➌ 堺支部ニュースの発行(偶数月)

➍ 支部メーリング開設や本部ホームページの活用

➎ 基礎研修に関する支部担当業務

➏ 堺市社会福祉協議会等による福祉関連イベントでの啓発・支援活動

◆支部役員体制（2026年3月まで）

◆活動計画

◆基本方針

堺支部の活動について
のご質問などございま
したら、気軽に下記の
アドレスまでｍailして
くださいね

堺支部の運営を
一緒に考えていた
だく仲間として
堺支部運営委員も
募集しています。
ぜひ、支部の運営
を共にしてみませ
んか？



医療法人橘会
居宅介護支援事業所 万年青（おもと）

2024年度・堺支部研修「元気が出る事例検討会』を開催しました

2025年1月25日（土） 14:00～17:00 堺市総合福祉会館5階第大研修室にて

皆様はじめまして、山﨑直央と申します。日頃は、あたふたしながら居宅のケア
マネ業に勤しんでおります。社会福祉士会には以前から入会しておりましたが、住
まいが堺市南区なので2024年度から堺支部に仲間入りさせてもらいました。
今でこそ福祉の仕事を天職と勘違いしながらさせてもらっておりますが、実は私の
最終学歴は工学部建築科卒です。卒業後、建設会社に就職しましたが「面白くない
なぁ」と馴染めず、友達に相談すると、その友達が以前から務めていた老健で務め
ることになりました。
福祉の資格を何一つ持っておらず、そのような学校にも通っていなかった私でし

たが、最初に仕事をした認知症の方が多いフロアで務めると、それがとても楽しく、
そのままどっぷり。今でも福祉の仕事を継続しております。
間の話がまったく飛んでおりますが、またどこかで皆様に、もしくは個人的にお話
しできたらと思います。皆様とお会いできることを楽しみしております。
これからもよろしくお願いいたします。

山﨑 直央さん

大阪介護支援専門員協会堺ブロックと大阪社会福祉士会堺支部による
共催研修を開催させていただきました。
テーマは「元気が出る事例検討会」で、虐待事例を通して対人援助職

として大切なことや、家族システムの見方を少しでも深めていただけれ
ばと思いテーマや内容をご用意いたしました。
講師の進行方法は、ジェノグラムを活用して、登場人物がとるかもし

れない言動により家族間の関係がどのように変化するかを「想像」しな
がら展開するものでした。

参加者数は54名で、ご参加いただきました皆さま、本当に
ありがとうございました。
ご参加いただいた方々からは「これまでに経験したことがな

い進行方法であり、検討していて楽しかったです」という有難
い声をいただきました。
しかし一方では、もう少し家族システムの理論について聞き

たかったという声、その他の声もありました。大阪社会福祉士
会堺支部は、研修会の開催方法について、皆さまの声を受け止
めて、見直すべきところを改善し、今後のより良い研修会開催
につなげていきたいと考えています。

この度は、初めての共催というかたちでの研修会でした
が、これからも、堺市という同じ地域で活動している大阪
介護支援専門員協会堺ブロックの皆さまと、共に学び、交
流を深めていきたいと思います。
私個人としては、この度の研修会を通してつながりをつ

くることができ、その後、そのつながりから業務が広がっ
ています。研修会の場は、交流を深めてつながりをつくる
ことができる場でもあると実感しています。
これからも研修会や交流会などで皆さまとお会いできる

日を楽しみにしています。
（堺支部運営委員）白石修祥
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